

アル・アクサ洪水281日目：イスラエル軍によるハン・ユニス難民虐殺で350人以上が死傷

The Palestine Chronicle, 2024年7月13日、脇浜義明訳、田中一弘補訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでパレスチナ市民に対する虐殺を続けている。(Photo: Mahmoud Ajjour, Palestine Chronicle)

主要事項

* ハーン・ユニス西部の避難民が集結している地区を標的にしたイスラエル軍の爆撃でパレスチナ人5人が死亡、100人以上が負傷した。

* ガザ政府メディア・オフィスは10月7日の戦争開始後ガザ各地で避難移動したためにウィルス性肝炎に感染した人が71,338人になったと発表した。

* ユーロメド・モニター（人権NGO「欧州地中海人権モニター」）はイスラエル軍がガザ市西部への4日間にわたる攻撃で民間人に対する恐るべき虐殺を行ったと報道した。

* ガザ保健省によると、10月7日から始まったイスラエルの虐殺で38,443人のパレスチナ人が死亡し、88,481人が負傷した。

最新情報

7月14日 01:00am

* パレスチナ・メディア：イスラエル軍はガザ回廊中部のヌセイラト難民キャンプの北の町アル・マグラクアを砲撃した。さらにデイル・アル・バラの南東にある町アル・カラーラも砲撃した。

* 米務省：イスラエルはハン・ユニスの Hamas 幹部を殺害するために攻撃したが、民間人の死傷者が生じたと米政府に報告した¹。

¹ 空爆で少なくとも90人の民間人が死亡したが、イスラエルは Hamas 軍司令官ハメッド・ディフを標的に

*チャンネル12：警察は捕虜交換交渉とネタニヤフ政府の総辞職を求めたエルサレムのデモの参加者を多数逮捕した。

7月14日 12:00 am

*ハマス：ハマスの政治指導者のイスマーイール・ハニーヤはカタールとエジプトの仲介者にイスラエルのパレスチナ民間人の虐殺を止めるのに必要なことをやってくれと要望した。

*ルイス・モレノ・オカンポ（国際刑事裁判所の元主任検察官）：イスラエルの虐殺を止めるために国際法を使うべきだ。

7月13日 8:00 pm

*ハッサン・フレイシェ（パレスチナ立法評議会副議長）：レジスタンスの背後にはパレスチナ人民が結束してそれを支えている。国際社会はパレスチナ人が自由になる権利を持っていることを理解すべきだ。パレスチナ人が虐殺されているのにアラブの兄弟たちが沈黙しているのを嘆かわしく思う。イスラエル占領軍はパレスチナのインフラストラクチャーをどんどん破壊している。

7月13日 7:00 pm

*バーニー・サンダース上院議員：ベンジャミン・ネタニヤフ政府が最悪の人道危機を作り出している間は米国は資金援助をするべきではない。

*ユーロメド・モニター：イスラエル占領軍はガザ回廊で住民の住宅から略奪を大々的に行った。金銭や貴重品を盗んだ後で家に放火したり破壊し、住民を追放したり殺害したりした。

*赤十字：ガザ回廊での行方不明のパレスチナ人は6,400人となっている。

*アル・クッズ旅団：我々はラファの東にある墓地付近に侵入した敵兵と軍車両を迫撃砲で攻撃した。

7月13日 5:00 pm

*アル・カッサム旅団：ファシスト占領軍が行った大虐殺はこれまで無防備な住民に行ってきた一連の犯罪に加わる新しい犯罪である。シオニスト敵兵は恐るべき虐殺を世界の目の前で行い、米政権はそれを隠ぺいすることによって、この虐殺を全面的に援護している。我々はシオニストがテロで脅してもパレスチナ人民の我々への支持や人民の抵抗を崩すことはできないと確信している。シオニストがいくら虐殺テロを行っても、パレスチナ人民は、占領軍を打ち負かして奪われた権利を取り返すまで、パレスチナの地にしっかり足を据えてレジスタンスを続けるだろう。

*マアリヴ（モーシェ・ヤアロン元国防軍参謀総長・国防相の言葉として）：ネタニヤフは捕虜交換交渉を妨害している。

*ウォールストリート・ジャーナル（イスラエルの保安関係高官の言葉として）：ハーン・ユーニス
の虐殺が起きた場所は軍が人道的安全地帯と指定した場所だった。

*ガザ市民防衛隊（アルジャジーラとのインタビューで）：占領軍は大量のロケットをアル・マワシに撃ち込み、多数の死傷者が生じた。ガザでの市民救助活動は非常に困難で、我々の活動を支援する国際的な決議が必要だ。占領軍は標的を何度も攻撃し、我々の死傷者救出活動を妨害する。我々は国際赤十字の沈黙を非難する。

*アル・カッサム旅団：我々はラファ東部の墓地の近くの建物の中にいたシオニスト軍に砲弾2発を撃ち込み、死傷させた。

7月13日 3:00 pm

しただけと説明。しかも、空爆した避難民キャンプのアル・マワシはイスラエルが人道的安全地帯と宣言していたところであった。

* ガザ保健省：10月7日から始まったイスラエルの虐殺で38,443人のパレスチナ人が死亡し、88,481人が負傷した。

* QNN (クッズ・ニュース・ネットワーク、パレスチナの若者がボランティア制で運営する報道機関)：ガザ市西部のアルシャーティ難民キャンプの礼拝所へのイスラエル軍の襲撃で殉死者が15人、負傷者が15人となった。

* アル・カッサム旅団：我々の戦士はラファ市東部のアル・シャウカ地区でイスラエル軍施設部隊の地雷原を攻撃し、彼らを死傷させた。

* パレスチナ・イスラム聖戦機構：ハーン・ユーニスでシオニストが行った恐るべき虐殺は彼らのパレスチナ人絶滅戦争継続を照明する例である。

* ハマス：アル・マワシ虐殺はイスラエルの戦争犯罪のエスカレーションで、前例のない恐るべき虐殺である。

* パレスチナ・メディア：ガザ市西部のアルシャーティ難民キャンプの礼拝所をイスラエル軍が襲撃して2人が死傷した。

* レバノン通信社：ハールダリの町で水を汲んでいる自動車をイスラエルのドローンが攻撃し、2人の市民が死亡した。

* ヒズボラ：我々は上ガリラヤのメトラタート兵舎付近に結集していたイスラエル兵をロケットで攻撃、直撃に成功した。

7月13日 1:30 pm

* ガザ保健省：我々はこれまでハーン・ユーニス爆撃で71人が死亡し289人が負傷したことを確認しているが、犠牲者の数は今後もっと増えるだろう。

* UNRWA報道官：ガザの状況は前例のない津波に襲われたようなものだ。

* ガザ市民防衛隊：イスラエル軍のアル・マワシ爆撃で市民防衛隊の火災救助部副部長のムハンマド・ハマドが死亡し、他に8人の隊員が負傷した。

* パレスチナ・メディア：我々はイスラエル軍のF-16機がハーン・ユーニス西部の避難民キャンプを何度も爆撃して虐殺を引き起こしたのを目撃した証人を得た。

* アル・ジャジーラ：アル・マワシで死者や怪我人の救出が続いているが、医療チームはナセル病院はもうこれ以上怪我人や病人を受け入れる状態ではないため、診療を停止すると言っている。

* アル・カッサム旅団：我々はラファで敵車両を待ち伏せ攻撃した。

7月13日 11:30 am

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍はハーン・ユーニス西部の避難民キャンプをミサイル5基で攻撃し、多数の死傷者を出した。

* アル・クッズ旅団：我々はネツァリム回廊で敵兵と車両を砲撃した。

* アル・ジャジーラ：イスラエル軍はハーン・ユーニス西部の避難民がいっぱいいる地域を爆撃し、5人のパレスチナ人が死亡、100人が負傷した。

* 日本外務省：日本はパレスチナ国家承認に関し総合的評価を行うと発表した。

* パレスチナ・メディア：イスラエル機がハーン・ユーニス西部のアル・マワシ地区の民家を爆撃した。

* イスラエル・メディア：イスラエルのチャンネル12は、シンベトのアミ・アヤロン前長官が、ネタニヤフ首相がシンベトの新長官を任命するのは政党による任命となるので止めるべきだと言ったことを報道した。

7月13日 10:00 am

* ガザ政府メディア・オフィス：10月7日の戦争開始後ガザ各地で避難移動したためにウィル性肝炎に感染した人が71,338人になった。

* パレスチナ・メディア：イスラエル軍はラファ市西部のサウジ地区を攻撃した。

* イスラエル・メディア：イスラエル人人質の家族が捕虜交換交渉を行えと首相に要求してエルサレムへ向かって行進するデモ行進は4日目を迎えた。

* UNRWA: ガザでは政治的解決が必要だ。さもないと子どもたち世代が全部消えてしまうことになる。

7月13日 09:00am

* 国連特別報告者フランチェスカ・アルバネーゼ：国際社会がイスラエルの戦争犯罪を止めないからイスラエルはガザでジェノサイドを行っているのだ。

* イスラエル高官：チャンネル12は、イスラエルの治安筋の高官が捕虜交換交渉は二週間以内に合意に達する可能性があるが、ネタニヤフ首相が交渉を遅らせ、たぶん交渉を頓挫させるであろうと言ったことを報道した。

7月13日 08:00am

* イスラエル軍：昨日の午後、南レバノンからミサイル一基が上ガリラヤの町メトゥラに飛んできて、建物9棟が破壊した。

* パレスチナ・メディア：昨晚のイスラエル軍のガザ中部のデル・アル・バラにあるアーラーイー家への砲撃で、子ども2人を含む5人が死亡した。

* アル・ジャジーラ：過去2日間イスラエル占領軍はヌセイラト難民キャンプを攻撃し続けているが、キャンプ内のアル・イシュリン通りにある民家への爆撃で少なくとも10人が負傷した。

7月13日 07:00am

* アル・アクサTV: イスラエル機がヌセイラト難民キャンプ北部を激しく空爆している。

7月13日 05:00am

* イスラエル軍：エイラートで不審な飛行体二つを迎撃した。

* ユーロメド・モニター：イスラエル軍は4日間にわたるガザ市西部地区への攻撃で民間人に対して恐るべき残虐行為を行った。

* ハアレツ：ネタニヤフがフィラデルフィア回廊から軍を撤退させるのを拒否したことで、停戦と捕虜交換の交渉実現の努力が妨害された。

7月13日 04:00am

* イェディオト・アハロト：ハマスの捕虜交換交渉に関して、ネタニヤフ首相、モサドのダヴィド・バルネア長官、シンベトのロネン・バー長官の間の意見の違いが大きくなっていることを人質の家族は心配している。

* アル・ジャジーラ：イスラエル南部のエイラートで警戒警報サイレンが鳴った。

7月13日 03:00am

* アル・ジャジーラ：昨日夕方、ヨルダンの首都アンマンの中心部で、数千人のヨルダン人が、イスラエルのガザ攻撃の中止を要求し、パレスチナ人に連帯を表明するデモを行った。

7月13日 02:00am

* パレスチナ・メディア：ハーン・ユニス東部のイスラム大学近くにある民家へのイスラエル軍の爆撃で2人が死亡し、他の人々が負傷した。